



ありがとうございました！



- 人が生まれてくる確率の具体的な数字は、はじめて知った。すごい低い確率だと思いました。命の尊さを今までより深く知れました。
- 命の大切さを学ぶ事ができた。自分が生まれてきた事を親に感謝しなければならないなと思いました。
- 赤ちゃんはお腹の中にいるときの記憶があると聞いて少しだけ驚きました。自分は小さい頃の記憶があまりないので、残念に思いました。小さい子どもとふれ合うのは楽しかったです。自分にもこんな頃があったのかと思うと考えられないなと思いました。
- 幼い子と関わってみて、とても可愛いなと思ったし、命を大切にしたいと改めて思った。実際にお腹をさわらせてもらってすごく勉強になりました。
- 小さい子はやっぱりかわいいと思った。妊娠してる時、内臓があっぱくされるのは初めて知った。そして、食欲やその他の体に影響するのは大変そうだなと思った。
- お母さんの強さを感じました。産むことももちろんですが、直接話してみても、子どもへの対応や工夫など、相手に言い聞かせるだけではなく自分を変えている強さを感じました。
- 結構、赤ちゃんが重いことを知った。自分自身が生まれた事にあまり実感はないが、お母さんたちが苦労して産んでくれた事に感謝したいと思った。

